



Diana aus Kolumbien

Diana kommt aus Medellin, der zweitgrößten Stadt Kolumbiens. Neben ihrer Muttersprache Spanisch, spricht sie fließend Englisch, Deutsch und ein bisschen Französisch.

„Das Land der Dichter und Denker hat immer großes Interesse bei mir geweckt. Da ich Elektrotechnik studiere, bin ich besonders von der deutschen Ingenieurskunst fasziniert. Insbesondere die Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik der RUB gehört zu den besten Forschungsniederlassungen deutscher Universitäten, weswegen ich sehr stolz bin, hier studieren zu dürfen.“

Ihr Bachelor-Studium in Elektrotechnik hat sie in ihrem Heimatland begonnen und währenddessen Deutsch an einer privaten Schule gelernt. Im letzten Jahr des Studiums hat sie sich für ein Kooperationsprogramm zwischen ihrer Heimatuniversität und der Fachhochschule Münster entschieden. Im August 2015 hat sie die Abschlüsse in *Nachrichtentechnik* und *Elektrotechnik* beider Hochschulen erhalten. Zurzeit befindet sie sich im 3. Semester des Master-Studiengangs *Elektrotechnik und Informationstechnik* mit dem Schwerpunkt Kommunikationstechnik an der RUB.

Die Idee, sich neben ihrem Studium ehrenamtlich zu engagieren ist für sie eine Selbstverständlichkeit. Dies stellt für sie eine Möglichkeit dar, am gesellschaftlichen Leben der Universität aktiv teilzunehmen.

Zurzeit nimmt sie an verschiedenen Projekten teil. Im Projekt **RUB-Guides** unterstützt sie Schülerinnen und Schüler bei ihrer Studienorientierung. Als Mentorin im Projekt **Study Buddy** des AKAFÖ bietet sie eine Orientierungshilfe für internationale Studierende, die ihr Alltagsleben in Bochum ebenso wie ihr Studium vereinfachen wollen. Gerade auf Grund ihrer persönlichen Erfahrungen weiß sie, wie schwer es ist, als internationale Studierende, in einem fremden Land Fuß zu fassen. In der Zukunft würde sie gerne weiterhin internationale Studentinnen unterstützen, die ein Studium der Ingenieurwissenschaft verfolgen. Frauen in diesem Bereich sind stark unterrepräsentiert und dies würde sie zumindest in ihrem persönlichen Umfeld an der RUB gerne ändern.

Prof. Dr.-Ing. Aydin Sezgin (Lehrstuhl für Digitale Kommunikationssysteme): „Diana ist eine Person mit einem exzellenten Charakter. Unter allen Studierenden unseres Masterprogramms ordne ich sie unter den besten 1-2% ein.“

Bei der Umsetzung ihrer Ideen sowie bei ihrem Studium wünschen wir Diana viel Erfolg!

„Was mich dabei antreibt, anderen Menschen zu helfen, ist das Privileg und die Möglichkeit erhalten zu haben, in einem technisch führenden Land wie Deutschland, mein Studium durchzuführen. Dies erfüllt mich mit Dankbarkeit, da ich weiß, dass solch eine Möglichkeit nicht für jeden Menschen eine Selbstverständlichkeit darstellt. Deswegen fühle ich mich dazu verpflichtet, meinen Teil dazu beizutragen, anderen Menschen zu helfen, um etwas zurückzugeben.“